



R.I. DISTRICT 2500 THE ROTARY CLUB OF KITAMI WEST

北見西ロータリークラブ会報

2024～2025年度クラブテーマ

《明るく・楽しく・元気よく

《広げよう親睦の輪！深めよう絆！育もう奉仕の精神！》

こころ

■創立日 昭和46年4月29日(1971/4/29)
 ■承認日 昭和46年5月27日(1971/5/27)
 ■例会場所 ホテル黒部(7条西1丁目)
 TEL 23-2251
 ■毎週木曜日 12時30分～13時30分
 ■事務局 TEL 25-2824

■会長 西村 清一 ■会長エレクト 松井 順仁
 ■副会長 山本 英敏 ■幹事 迫田 圭太



第2500地区ガバナーテーマ

「ロータリーに参画しましょう！ 誰かのために、あなたのために、自分のために」

本日のプログラム

第2527回例会

2025年5月15日(木)

ホテル黒部

インターアクト活動報告

インターアクト委員会

第2526回 例会記録

2025/5/8

会長挨拶

西村会長



皆さん、大変お疲れ様です。2週間ぶりの例会となり、連休明けということで出席率が悪いかと思っただのですが、今日もたくさんのメンバーにお越しをいただきまして有難うございます。

私の任期もあと2ヵ月を切りました。良かったなあと思っている方もいらっしゃるかもしれませんが、会長挨拶も残り7回で今日が37回目の会長挨拶をさせていただいているところでございます。37回の会長挨拶のなかには、話が長い、食事が冷える、心がこもっていない、という大変高い評価をいただきながら今日37回目の挨拶をさせていただいているところでございます。年間44回の例会ですが、全例会に参加させていただきたいと思いながら1年間努めてきましたが、どうしても来週よんどころない事情で例会を欠席するということになりました。会長代行挨拶は山本副会長にお願いしておりますので、きっと楽しい会長代行挨拶をしていただけたらと思っておりますので、どうぞ宜しくお願いいたします。ちょうど1年前になりますけれども、ご記憶ある方いらっしゃるかわかりませんが例会の回数、予算、会費の値上げ等々で皆様のご理解をいたどうかと貴重な時間を頂戴し、30分程度お話をさせていただきました。そこでは結論は出ていなかったのですが、次年度の始まりが迫っていましたので私一人では結論を出すことは出来ないということがありまして、過去から西RCをお支えいただいている大先輩複数人の方の事務所にお邪魔をさせていただいて色々なお話をさせていただきご理解をいただき、結果としては例年通り44回、予算も10人以上の新入会員を勧誘するということで何とか44回の例会のなかではめて、会費も皆様のご理解をいただきながら年間4万を上げさせていただく着地となりました。そのような説明に大先輩の所にお邪魔をした際に、ある大先輩から「ロータリアンのあるべき姿とはどう思いますか」という質問を受けました。その前に、会長になった時に会長挨拶と会長報告をきっちり分けなさいとお話をいただきました。その時はあまり理解できなかったのですが、どうしても会長挨拶のなかには報告を申し上げる部分もあって、それが混在している部分があるのかなという思いがありますけれども、今でもご報告と会長報告の区別

天気 ☁️ (例会時) 最高気温 19℃



昼食

スープ

豚バラ肉のソテー キムチ添え
 南瓜とウズラの煮込み
 ライス デザート
 コーヒー

■ニコニコボックス 伊東親睦活動副委員長

目黒会員

結婚祝いありがとうございます。
 なんとか24年が過ぎました。

加藤会員

良いことがありました。ニコニコ
 させていただきます。

が出来ていない状況ですが、そのようなお話をいただきながら「ロータリアンのあるべき姿とはどういうことか分かるかい？西村君」と言われ、例え話でお話をいただきました。「老婆の方が自転車で買い物に行きました。日用品、食料品をたくさん買って自転車に積み込んで、自宅に帰る途中で当然重たいですからバランスを崩して転んでしまいました。それを見ていたAさん、Bさん、Cさん。Aさんは買い物の品が道路に散在しているのを見て片付けに走りました。Bさんは通行の邪魔になっている自転車を片付けに走りました。Cさんは老婆の所に駆け寄って声を掛けました。この3人の行動が本来のロータリーのあるべき姿にふさわしいのはどれだと思おう？」と言われました。私はすかさず答えを出し、それは当たっていたのですが、その方からは当たった行動の深い理由までは教えてはいただけませんでした。きっと、1年間西村君考えなさいということだったのだと思っております。私の中でもまだはっきりとした結論は出ていませんが、概ね何となくこんな感じでロータリアンの姿があるのだらうと思っているところはあります。さあ皆さん考えていただきと思います。答えは再来週ご披露したいと思っておりますので、それまで皆さんお考えいただきたいと思っております。

さて、本日の例会は出席委員会担当の例会となっております。本年度の最重点目標の一つでもあります出席率向上のための施策。3年間続いたコロナ禍で休会する事が多く、出席意識の優先順位が下がり出席率が低迷していることに何か策を講じなければいけないという私からのミッションを石田委員長に受けていただいて、1年間色々な統計を取っていただき今87.7%まで辿り着いております。あと例会が7回ありますので、是非皆さん参加をいただいて目標88%を達成していただきたいと思っております。まず、ロータリーは例会に参加する事が第一義的にあるのだと私も新人の頃に聞かさせていただきましたので、まず例会に参加してきつきを持ち帰っていただければ有難いと思っております。石田委員長には1年間ご負担を掛け、今日の例会では現在の進捗の報告があろうかと思っております。是非宜しく願いいたします。

短い時間ではありますが、楽しく実のある例会でありますことを念じ、例会冒頭の会長挨拶とさせていただきます。有難うございました。



■ 5月の誕生祝 佐藤(卓)親睦活動委員

土井会員、羽田野会員、石田会員、市村会員、小村会員、村上会員



■ 5月の結婚祝 佐藤(卓)親睦活動委員

松浦会員、田辺会員、朝川会員、山本会員、小嶋会員、齊藤会員、石田会員、目黒会員、米川会員、市川会員

会長報告

西村会長

西村会長より米山奨学生のリマルサ・ハニンナコンサ・マルゴノさんに奨学金が贈呈されました。



幹事報告

迫田幹事

- 1) 5月の例会変更のご案内を配布しております。
- 2) 本日例会終了後に理事会を開催いたします。
- 3) 北見4RC親睦パークゴルフ大会のご案内です。留辺薬RC様主管です。
日時：6月14日（土）13：00集合13：30開始
場所：八方台森林公園パークゴルフ場
参加希望の方は6月2日までに事務局までご連絡下さい。

- 4) 次週例会はプラザホテル様となっております。
- 5) 役員、各委員長の皆様には活動報告書の雛形を配布しております。昨年同様、今年度におきましても活動計画書を早期に完成させることとなります。6月5日までにご提出をお願いいたします。提出は近江次年度幹事までお願いします。
- 6) 4月26日のライラセミナーに小嶋会員と光の苑のスタッフ様が参加いただいております。また、今週インターアクト地区大会に北見商専高校から4名の参加。10日帯広でLADYGOも開催され、小泉(ユ)会員に参加していただきます。
- 7) 次年度の会員名簿の準備を進める時期となりました。本日会員手帳を配布しておりますので、変更がありましたら5月29日までに事務局までお知らせ願います。
- 8) 第85回市民植樹祭のご案内が届いております。5月18日10:00から場所は市民スケートリンクとなっております。
- 9) 5月のロータリーレートは142円となっております。

委員会報告

インターアクト委員会 目黒委員長

インターアクトの今年度の活動報告と今週末10日、11日と帯広で開催されるインターアクト地区大会に参加した感想などを合わせた報告を15日の例会で行いますので宜しくお願いします。

R情報委員長 鈴木委員長

本日18:00から新入会員と入会3年未満の会員を対象としたオリエンテーションを行います。活動計画書と今日からロータリアンの冊子を持参して下さい。

プログラム

出席に関して

出席委員会



◎渡部会員による卓話

出席委員長を仰せつかったのが窪之内会長時の2022-2023年度でございます。

コロナ時の出席委員長に何か喋って欲しいという事なのですが、特に思い出しても話をするような事は無いのですが、何とか振り絞って話をしたいと思います。2023年5月には2類から5類へ移行しまして終息宣言という状況で、徐々に例会も出来るようになっておりました。大変だったのは2019-2020年の服部会長時にコロナウイルス緊急事態宣言が発令されました。また、2020-2021年の棧会長年度、2022-2023年の鈴木会長年度時代がまともな例会を開く事が全く出来なかった状態でした。コロナを乗り切るためには今までと真逆の生活行動をしなければならぬわけです。感染を防ぐためにはひたすら人との接触を避ける、避け続けると、それでコロナ禍を乗り越えたのではないかとこの事でございます。

話は変わりますが、西村会長の7月の例会挨拶だったと思うのですがクラブが消滅しているという話がありました。9月のロータリーの友を見ますと、別海クラブ脱会の記事が載っておりました。元々2500地区というのは69のロータリークラブがありましたが、数えてみますと6か所消滅しております。私の憶測ですが、これらの事からクラブの存続危機感を感じ、会員増強、出席率向上を強く打ち出したのではないかとその時は感じておりました。

また話が変わりますが、下川RC今はもう無いのですが濱下さんと言う80才を超えた元会員さんと9月か10月に話をする機会がありまして、結果的に下川RCは力尽きて解散するのですが、話を聞きますと会員には町長、助役も入会。また歴代の町長、助役も退職後も残ってもらっていましたと。解散する1~2年は会員がたった3名でしたが、創立50周年もやりました。しかし2021-2022年に力尽きて解散いたしました。この年がコロナが流行っている時です。濱下さんが言っておりましたがロータリーは本当に凄いですよと。入会して良かったと。色々な人との出会い、貴重な講演を聞く事が出来て有意義な時間を過ごしました、と話してくれました。終わりになりますけれども、新しく入会された皆様も是非色々な大会、例会などに出席されて出合いと感動を体験していただきたいと思っております。以上です。



◎石田委員長より出席率の状況などについて説明がありました。

会長方針

『明るく・楽しく・元気よく

広げよう親睦の輪！深めよう絆！育もう奉仕の精神！』

5項目の〔最重点目標〕

1. 会員増強（目標10名以上）
2. 出席率向上のため施策（年間出席率目標88.0%）
3. 例会内容の充実
4. より親睦を深めるための4例会企画
5. IMの企画・運営

2つの施策

1. メークアップ推進・強化（事前、事後）
2. 年間出席率100%会員への記念品贈呈（復活）（7月～6月）

1. メークアップ推進・強化（事前、事後）

- ・他クラブ例会出席
- ・情報交換
- ・地区大会
- ・理事会
- ・クラブ協議会
- ・奉仕プロジェクト
- ・IM-都市連合会
- ・Web出席
- ・理事会承認行事
- ・他

2. 年間出席率100%会員への記念品贈呈（復活）

2024年7月から出席率100%会員
（4月24日例会後まで）（出席免除者含）26名



■ 例会予告	5月22日	ライラセミナー報告	青少年奉仕委員会
	5月29日	会員増強について（報告）	会員増強委員会

出席報告		石田出席委員長						
	月 日	会員数 (A)	出席免除者数 (B)	出席数 (免除者含む) (C)	例会に出席した免除者の数 (D)	事前メークアップ (E)	事後メークアップ (F)	出席率 $\frac{C+E+F}{(A-B)+D} \times 100$
前日例会	4月24日	65 (休会者 3名)	11	53	8	0		85.5%
本日例会	5月8日	65 (休会者 3名)	11	56	9	0		88.9%

※但し、休会者3名を含む総数は68名です。